
◇ 2009年11月24日 第930回例会(第929号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 速 見 委 員

【11月17日】
在籍会員 44名（内出席規定適用免除者 9名）
出席会員 30名（内出席規定適用免除者 2名）

ホームクラブ出席率 81.08％

10月20日のＭＵを含む出席率 92.68％

ロータリーとは、他人に対する思いやりと、他人のためにつくすことである。

本日の例会

今週の歌 「 奉仕の理想 」

卓 話 「 特許・商標入門 」

弁理士 桑 原 薫 様

弁理士 石 川 達 久 様

（小笠原会員紹介）

次回例会のお知らせ(12月１日)

卓 話 「 私の20年を振り返って 」

芳 賀 洋 会 員

前回〔11月17日〕例会記録

■ 来 客 ■
森 田 晴 夫 君（京 都 東）

会長の時間 渡 辺 会 長
皆様、こんにちは。
先週の理事会におきまして関西大学ＲＡＣの創立

に多大なご尽力を頂きまた、クラブの顧問になられ
ました溝畑寛治教授を吹田江坂ＲＣの名誉会員とし
て入会して頂く事が、理事会で承認されましたので
ご報告させて頂きます。
ご理解の程宜しくお願い致します。次週の例会時

に入会式をさせて頂く予定ですので、温かくお迎え
頂きますようお願い致します。
国際ロータリー日本事務局より関西大学ＲＡＣの

認証状が届いておりますのでご報告させて頂きます。

今日は、この後ロータリーソングの勉強会ですが、
12月12日(土)の関西大学ＲＡＣの認証状伝達式には
ローターアクトソングの斉唱がありますので皆さん
と勉強させて頂きたいと思います。
栢本先生、ご指導宜しくお願いします。

幹事報告 西 本 幹 事
◎本日例会終了後、20周年実行委員会を行います。
アイビールームで行います。
◎12月12日(土)、関西大学ＲＡＣ認証状伝達式を行
います。会員集合は12時30分です。お手伝いよろ
しくお願いします。関大前駅南口よりエスカレー
ターが便利です。
◎11月13日(金)、関西大学ＲＡＣ例会が行われまし
た。西上会員、西本が出席いたしました。第２、
第４金曜日に行います。詳細は西本まで。

ニコニコ箱

森田晴夫君 本日は当ホテル（隣の部屋）で、
弊社行事でお騒がせし申し訳ありません。

速 見 会 員 妻の誕生日のお祝のお礼と先週急
に休みました。

北村(雅)会員 歓迎会どうも有難うございました。
田中(弘)会員 歓迎会有難うございました。
本日分 14,000円
累 計 556,000円
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関西大学ローターアクト・クラブ創立総会

出席委員会 速 見 委 員
○地区大会の登録料（5,000円）を来週（11月24日）
から集めさせて頂きます。

○お渡ししている登録申込書を提出して下さい。
（先週案内済み）

卓 話
「ロータリーソング勉強会」

栢 本 淑 子 会 員
本日の練習曲
♪ 君が代 ♪ ローターラクトの歌
♪ 日も風も星も ♪ 奉仕の理想
♪ 手に手つないで

創立総会プログラム

日時：11月７日 14：00～15：00
司会 吹田江坂ＲＣ 西本 健二 幹事

１. 開会の言葉 西本 健二
２. 挨 拶 吹田江坂ＲＣ会長 渡辺 忠雄
３. 来賓紹介 吹田江坂ＲＣ副会長 庄瀬 寛
４. 来賓祝辞

ＲＩ第2660地区パストガバナー
青少年奉仕部門顧問 吉川 謹司 様
ＲＩ第2660地区第２組
ガバナー補佐エレクト 北田他実夫 様

５. 設立経過報告
吹田江坂ＲＣ
関西大学ＲＡＣ設立準備委員長 西上 博幸

６. 議 事 関西大学ＲＡＣ
第一号議案 定款・細則(案)
第二号議案 会長並びに役員選出

７. ＲＡＣ会長挨拶 関西大学ＲＡＣ会長
８. ＲＡＣ旗・備品贈呈
９. 祝電披露 西本 健二
10. 閉会の言葉

吹田江坂ＲＣ直前会長 八橋 志夫

会長挨拶 渡 辺 会 長
只今ご紹介いただきました、吹田江坂ＲＣ今年度

会長をしております渡辺でございます。提唱クラブ
の会長としまして、一言ご挨拶申し上げます。
本日、関西大学ＲＡＣの創立総会にＲＩ第2660地

区パストガバナー・青少年奉仕部門顧問の吉川謹司
様、パストガバナー井上暎夫様、第２組ガバナー補
佐エレクト北田他実夫様、地区関係委員の皆様、近
隣ＲＣの会長の皆様、ＲＡＣの関係者の皆様、そし
て関西大学より学生センター次長の矢田敏男様始め
多くの方々にご臨席賜り誠に有り難うございます。
私ども、吹田江坂ＲＣも創立20周年という区切り

の年を迎え周年事業として大学ＲＡＣの創立に向け
準備をして参りました。我がクラブにとりましても
本日、意義のある記念の日を迎えた訳でございます。
本日の創立総会が皆様方のご協力により、無事議

案が承認され、ＲＩ第2660地区で最初の大学ＲＡＣ
の誕生が出来ますれば、この上なき光栄に存じます。
関西大学ＲＡＣ会員の皆様全員の協力で素晴しいク
ラブを作り上げ、クラブライフを楽しんでください。
そして、今後益々会員の増強をされ、大きく発展さ
れます事を祈念申し上げご挨拶と致します。


